













kuantitas kerja dari jumlah tugas yang dapat diselesaikan oleh para karyawan dalam kurun waktu yang telah ditentukan dan pemenuhan target kerja. Seperti membuat surat-surat yang dibutuhkan baik oleh siswa maupun lembaga, mencatat hasil-hasil rapat yang dilakukan, mengetik dan menggandakan dokumen-dokumen yang dibutuhkan baik oleh siswa maupun lembaga, tugas mengajar untuk guru, persiapan laboratorium dan lain sebagainya

2. Pengukuran kualitas, yang melibatkan perhitungan keluaran yang mencerminkan pengukuran "tingkat kepuasan" yaitu seberapa baik penyelesaiannya. Hal ini berkaitan dengan mutu hasil pekerjaan yang telah diselesaikan.

Untuk pengukuran kualitas kerja dalam penelitian ini meliputi pengetahuan khusus tentang pekerjaan, ketelitian dalam bekerja, komitmen tinggi terhadap perusahaan, bersikap cermat, cepat, tepat dan ekonomis dalam melaksanakan pekerjaan, profesionalisme tinggi terhadap pekerjaan dan pekerjaan yang dilakukan memberikan manfaat bagi orang lain diantaranya siswa dan pihak-pihak yang memerlukan bantuan mereka.

3. Pengukuran ketepatan waktu, merupakan jenis pengukuran khusus dari pengukuran kuantitas yang menentukan ketepatan waktu penyelesaian suatu kegiatan atau pekerjaan (jangka waktu yang digunakan dalam pencapaian sasaran, kapan harus diselesaikan).

















- 1) Identifikasi proses dan produk yang perlu dikembangkan di sekolah/madrasah
  - 2) Mengidentifikasi sekolah/madrasah atau institusi lain yang melakukan praktik terbaik sesuai dengan proses / produk yang akan dikembangkan oleh sekolah / madrasah.
  - 3) Kemudian, laksanakanlah proses pengambilan data. Proses ini dapat dilakukan dengan menggunakan kunjungan lapangan. Naumn demikian, akan sangat baik jika sebelum dilakukan kunjungan lapangan instrument pengambilan data telah siap digunakan, misalnya daftar pertanyaan, daftar obyek yang akan diobservasi, lembar observasi, kamera, alat perekam atau instrument lain yang diperlukan dalam proses pengambilan data.
- b. Tahap 2 Analisis: dari data yang sudah terkumpul, kemudian dilakukan identifikasi terhadap:
- 1) Faktor-faktor yang penting yang memberikan kontribusi terhadap pencapaian praktik / produk terbaik
  - 2) Tingkat kesesuaian proses / produk yang dilakukan di sekolah / madrasah atau institusi yang memiliki praktik / produk terbaik tersebut dengan karakteristik sekolah / madrasah yang akan mengambil cara atau strategi dari praktik / produk tersebut





Pendekatan ini dapat dilakukan dengan membandingkan operasi suatu bagian dengan bagian internal lainnya dalam suatu organisasi. Yang dibandingkan dapat berupa kinerja setiap departemen, divisi, cabang di perusahaan yang sama yang terbesar secara geografis. Benchmarking internal adalah untuk menjawab atau alat meraih tujuan yang tampaknya tidak realistic dari organisasi.

- b. *Benchmarking* kompetitif, yaitu perbandingan pesaing khusus terhadap pesaing lain untuk produk atau fungsi kepentingan.

Pendekatan ini dapat dilakukan dengan mengadakan perbandingan dengan berbagai pesaing. Factor yang dibandingkan bisa berupa karakteristik produk, kinerja, dan fungsi dari prosuk yang sama yang dihasilkan pesaing dalam pasar yang sama.

- c. *Benchmarking* fungsional, yaitu perbandingan fungsi-fungsi yang sama dalam industry luas yang sama atau terhadap pemimpin industry.

Dalam benchmarking fungsional diadakan perbandingan fungsi atau proses dari perusahaan-perusahaan yang berada di berbagai industry. Dalam pendidikan yaitu membandingkan kinerja lembaga dengan sekolah, universitas atau perguruan tinggi sebagai pesaing. Hal ini bisa disebut Benchmarking fungsional karena membandingkan lembaga secara keseluruhan. Negara-negara Barat, seperti Negara Persemakmuran melakukan publikasi hasil



kalangan praktisi pendidikan. Mutu pendidikan akan muncul apabila seluruh stakeholder pendidikan memiliki kesadaran, komitmen, kerjasama serta konsep pengembangan pendidikan yang terumuskan baik secara holistic maupun terperinci.

Untuk mencapai mutu pendidikan yang berkualitas tidak lepas dari yang namanya kinerja lembaga. Dalam hal ini peningkatan kinerja lembaga lembaga sangat diperlukan. Kebijakan pemerintah untuk meningkatkan kinerja lembaga pendidikan dilakukan dengan berbagai cara, yaitu dengan meningkatkan mutu tenaga akademik secara berkelanjutan, penataan program studi, peningkatan kerja sama dengan pemerintah daerah, dunia usaha, kalangan industry dan lembaga dalam dan luar negeri. Salah satunya seperti dengan melaksanakan benchmarking.

Definisi benchmarking diatas sudah peneliti jelaskan yaitu upaya untuk melihat posisi suatu perusahaan dengan mengukur dan membandingkan perusahaannya dengan perusahaan lainnya sehingga diperoleh kualitas kinerja yang unggul dan mampu berkompetisi. Sedangkan definisi dari peningkatan kinerja sendiri yaitu upaya untuk mengembangkan pengetahuan, keahlian serta kompetensi. Jadi peningkatan kinerja lembaga adalah suatu upaya yang dilakukan oleh lembaga untuk mengembangkan proses kinerja dalam rangka untuk mencapai prestasi yang lebih baik.

